

三加和
中学校
学校たより

MIIGAKI LAUI

4 限目

5月26日(金)



よく頑張った！ 運動会

先日の運動会、応援とご協力ありがとうございました。スローガンのもと、本当に一生懸命4PLINJしてくれたと思います。特にダンス！！振り付けも難しく、テンポも速く、大変だったと思います。それでもあきら

めず、毎日昼休み等も集まって練習し、家でも各自が練習していたようで、よくあそびまで踊れるようになったな、と感心しました。私も一緒にダンスを練習してみて、生徒たちの頑張りがどれだけの力か、身にしみて感じました。本当によく頑張りました！！最後のリレーもそうです。逃げず白団にし、追う赤団にし、みんなが必死に全力で走っている姿が感動しました。やはり、こんな状況でも一生懸命な姿というのは心を打たれますよね。児童生徒のみならず感謝です！保護者の皆様にも先日行われた除草作業に加え、準備や後片付けにご協力いただきありがとうございました。今後とも、学校行事や取組にご理解とご協力をお願いします。

米田教育長からの投稿です

先日の合同運動会では、多くの感動をありがとうございました。小学校の大会スローガン「最後まで諦めるな 燃え上がれ ファイト」と中学校の大会スローガン「TRY~大胆に確実に挑戦しよう~」に向かって取り組んだ素晴らしい合同運動会でした。

一番感動したのは、皆さん一人一人が一生懸命に取り組む姿でした。今年度は点差が広がっていましたが、誰一人諦めることなく最後までゴールを目指して走る姿、小学生の競技に中学生が大きな声で応援する姿、応援団長を中心に心一つにして取り組んだ応援合戦など皆さんが生き生きと目を輝かせて取り組む姿を見て、多くのエネルギーをいただくことができました。ありがとうございます。また、小学生から中学生にバトンを渡すという、三加和小中ならではの競技、低学年の玉入れとダンスをミックスした競技など、工夫をして取り組んでいただき、来賓席でも盛り上がっていました。中学生のバトンパスは小学生のよき手本になったことだと思います。

暑い中での「三加和音頭」やダンス等、これまでの練習は大変だったかもしれませんが、一生懸命に取り組んだ分、達成感も大きかったのではないかと思います。皆さんの姿を見て、とてもうれしかったです。これからも周りの方々に感謝し、共に学んでください。

起業体験活動 始動！！

運動会も終わり、ホッとする間もなく、次なる行事の起業体験活動のオリエンテーションが行われました。(HPを必ずご覧ください)他の中学校では、職場体験学習が行われて



はほか、今では、高校でも職場体験は行われているし、大学でも、就職前にインターンシップ方式で経験できるので、本校では起業体験活動を行っています。「和木田を元気にしよう！」というコンセプトの中、6つの会社に分かれ、仕事の分担(社長、副社長、営業、会計、広報、製造)を行い、何をづくり、販売していくかを企画し、開発していきます。以前、東京大学の入学式で、学長が「これから日本を引っ張っていく学生に対して、『これまで、東大の学生は、官僚になって政治を動かしたり、研究を中心にやって進めたりしていたが、もうそんなことをしていてもダメだ。起業家になって新しいものを作り出さない。それがこれからの時代に必要なことです。』というように話をされました。三加和中の生徒が、この起業体験で学んでいることがまさに東大の学長が言う『これからの時代に必要なこと』だと思います。そういう時代の流れの証拠として、三加和中学校の起業体験活動の取り組みが、全国版の日経新聞(4/22付)に紹介されていきました。(これもHPを必ずご覧ください)他の中学校では経験することができない活動を通して、これからの時代に必要な力を身につけてほしいと思います。

来週の金曜日(6月2日)は 引き直し訓練です！！ ご協力をよろしくお願いします。

先日配布した案内の通り順路にしたがって、野球場とがらみ池をまわし、体育館前に車を付けてください。よろしくお願いします。

返信を
よろしく
お願いします

